2023年10月25日(水)発行

第225号

藤北通信③



群馬県立藤岡北高等学校 編集発行人 藤岡北高広報係 https://fujikita-hs.gsn.ed.jp/

修学旅行を実施しました

2学年の修学旅行を、10月11日(水)から 14日(土)までの3泊4日の日程で実施しまし た。今年度は山陽・関西方面を訪れ、広島での平 和学習、神戸での震災学習を含む見学や体験を行 いました。



広島県・宮島にて



神戸市内班別研修



USJにて



平等院鳳凰堂も見学

群馬県知事賞受賞!! ぐんま花フェス

10月14日(土)・15日(日)に群馬県庁1 階の県民ホールで「ぐんま花フェス」が開催され ました。

本校からは「県産花きフラワーアレンジコンテ スト」にフラワーデザイン部の3年生 新井桜海 さん(花園中卒)、伊藤雛花さん(鬼石中卒)、 栗原理緒さん(高南中卒)、清水藍花さん(藤岡 東中卒)、高野桜花さん(寺尾中卒)のチームが 出品、審査の結果、1位に相当する群馬県知事賞 を受賞しました。



受賞作品とフラワーデザイン部の皆さん

1・3年生の1日修学旅行を実施しました

10月13日(金) に1年生と3年生は1日修 学旅行を行いました。

1学年は尾瀬に行き、ガイドの方の案内で鳩待 峠から山ノ鼻を経て尾瀬の湿原のトレッキングを 楽しみました。

3年生は東京都内での班別研修を実施、各班の立てた計画に従って目的地の見学・観光を行いました。



ガイドの方のお話を伺う1年生

開校記念式典開催

令和5年度の開校記念式典を、10月20日 (金)に行いました。校長先生の式辞に続いて、 柳井同窓会長、内田PTA会長からご祝辞をいた だきました。



校長式辞

続いて記念講演として、株式会社ミツウロコ 取締役事業開発部長の田山寿士様より「100年 の歴史と変わらないもの」と題してご講演いただ きました。

同社は創業100周年を控え記念事業を計画し



1年生・燧ヶ岳を背景に記念写真



3年生・上野公園にて

ています。その一環として、創業者が現在の藤岡市(当時は多野郡美九里村)のご出身の縁で、熱帯花木のジャカランダが藤岡市の気候で栽培できるか、藤岡北高校で試験栽培を始めています。ご講演の中でもこの試みや協力している生徒についての紹介がありました。



ジャカランダ実証試験についての説明